

Le « phénomène espéranto » au Forum de l'Hôtel de Ville de Lausanne

Discours de Sarah et Sylvain Meigniez

lors de l'inauguration de l'exposition

Bonsoir à tous!



Au nom de la **Société lausannoise d'espéranto**, nous vous souhaitons une cordiale bienvenue au *Forum de l'Hôtel de Ville*. Nous sommes très heureux d'être ici aujourd'hui et pour les deux semaines à venir.

Pour commencer, nous voulons saluer tout spécialement quelques personnalités et nous les remercions d'être présentes:

- Monsieur **Oscar Tosato**, de la *Municipalité de Lausanne*;
- Monsieur **Stefano Keller**, membre du *Conseil d'administration de l'Association universelle d'espéranto (UEA)* et son chef de *délégation auprès des Nations Unies à Genève*;
- Madame **Nicole Piron**, épouse de *Claude Piron*, célèbres *espérantistes*.

Nous remercions chaleureusement la Ville de Lausanne de mettre à notre disposition ce lieu et son matériel ... ainsi que pour le verre de l'amitié de ce soir!

Qu'est-ce que l'espéranto? L'espéranto est une langue. Une langue équitable, vivante et très facile à apprendre. Et que font les hommes avec une langue? Ils parlent, ils chantent, ils écrivent, ils créent, ils plaisantent, ils communiquent, ils se comprennent... Notre exposition vise à montrer l'incroyable diversité du mouvement espérantiste.

Plus précisément, l'exposition propose à chacun de se promener le long d'un petit sentier didactique tout en découvrant la langue, son histoire, sa diffusion, ses possibilités lors des voyages, etc... Tout le monde y trouvera certainement quelque chose d'intéressant! Si vous n'aimez pas du tout lire, nous vous invitons à expérimenter l'espéranto à l'aide d'un jeu pédagogique. Chaque jour des personnes parlant l'espéranto seront présentes pour répondre à vos questions et remarques. Donc, n'hésitez pas à leur parler!

Maintenant, nous vous souhaitons une bonne soirée.
Profitez de l'exposition!

<http://www.cdeli.org/fenomeno-esperanto/>

